
令和 6 年度 大阪府立和泉総合高等学校 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

日    時     令和 6 年 11 月 15 日(金) １４:00 ～ １６:00 

場  所     和泉総合高等学校 ２F エンパワメントルーム 

出 席 者     委員（敬称略） 山内会長・上条副会長・加島委員・大野委員・木村委員・坪倉委員 

       学校・事務局  中谷 校長・谷口 事務部長・松下 教頭・舘 首席・徳増 首席 

中津 教務部主任・小谷内 生徒支援部主任・中村 進路支援部主任 

押谷 教諭・谷口 教諭・堀江 教諭 

 

議  事 

1. 開会 

校長挨拶 

 

2. 出席者の確認 

 

３. 学校の状況報告 

   ①人事異動について（校長より） 

    年度途中の人事異動についての報告 

   ②進路状況について（進路支援部より） 

   ③生徒状況について（生徒支援部より） 

   ④教務について（教務部より）進路状況報告（進路支援部より） 

   ⑤首席より 

    （ア）通級指導教室３年めの取組み、国際交流について 

    （イ）地域連携の取組みについて 

   ⑥学校説明会について報告（広報部より） 

 

４．全体協議・質疑応答 

   ②進路状況について 

    ・非常に大きな会社、今までにない実績（日本郵便や西日本旅客鉄道など）素晴らしい成果 

この学校に進学すれば就職までしっかり面倒見てもらえると安心できる（山内委員長） 

    ・就職・進学後のアフターケアもぜひしてあげてください（上條委員） 

    ・先生がたの熱意が伝わってくる（木村委員） 

   ③生徒状況について 

    ・3 年生の遅刻・欠席が減っているのは成果が出ているのでは（上條委員） 

    ・【支援部】の名の通り、子どもに寄り添い、子どもの意欲を高める取組みをしている。 

いずそうアワードなども素晴らしい。（大野委員） 

    ・制服は高校生だけ、無くすよりそのまま継続してほしい(坪倉委員) 

   ⑤通級指導・支援教育について 

    ・通級への入級は学校から勧める？放課後サロンはとてもいい取組み（加島委員） 

    ・不登校は新規と継続を分ける。学校の取組みで新規は減らすことが可能。（大野委員） 

    ・放課後サロンはいい取組み。小学校でも早期の取組みが求められる。環境つくりが大事 

（木村委員） 


